

Turniertag mit Überraschungen

Beim Hauptgruppen-Meeting im Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ trafen sich die Turniertänzer in diesem Jahr zum ersten Turniertag. Die Favoriten in der A-Klasse wurden ihrer Rolle voll gerecht.

Lars Goerigk und Jocheved Rosenkranz vom gastgebenden Verein gewannen überlegen das Turnier, konnten vier Aufstiegspunkte für sich verbuchen und sind dem Aufstieg in die Sonderklasse damit wieder ein Stückchen nähergerückt. Nur noch 18 Punkte trennen sie nun von der obersten Amateurklasse – die nötigen Platzierungen hat das Duo längst ertanzt.

Bei den ersten Turnieren an diesem Turniertag konnte sich ein Paar von der TSG Quirinus Neuss besonders gut in Szene setzen: Cornel Müller und Stefanie Windheuser gewannen nicht nur das Turnier in der Hauptgruppe II B, sondern auch die darauffolgende Hauptgruppe II A, bei der sie als Sieger mittanzen durften. Das reichte den beiden noch nicht – sie gingen nochmals in der Hauptgruppe B an den Start und wurden zweite.

Das Organisationsteam kann mit Freude auf den heutigen Turniertag zurückblicken – perfekte Organisation, ein voller Saal, zufriedene Paare - man ist schon bestens gerüstet für die Landesmeisterschaft der Senioren II S, die der Residenz Münster vom TNW am 7. März 2009 zur Ausrichtung übertragen wurde.

17.1.2009

Elisabeth Striegan-Böhm